

**PENGARUH RETURN ON EQUITY
TERHADAP HARGA SAHAM
PT MATAHARI PUTRA PRIMA, Tbk**

SKRIPSI

**OLEH :
NOVI AMELIA
21050213**



**PROGRAM STUDI STRATA SATU MANAJEMEN
JURUSAN MANAJEMEN
SEKOLAH TINGGI ILMU EKONOMI INDONESIA
JAKARTA
2010**

Novi Amelia

Dosen Pembimbing :

NPK 21050213

Drs. Imron HR, MM

Program Studi S-1 Manajemen

PENGARUH RETURN ON EQUITY TERHADAP HARGA SAHAM PT MATAHARI PUTRA PRIMA Tbk

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Return on Equity (ROE) terhadap harga saham PT Matahari Putra Prima Tbk. Strategi yang digunakan dalam penelitian ini adalah strategi asosiatif dan metode yang dipilih adalah metode *ex post facto* dengan menggunakan data time series. Teknik pengambilan sampel adalah non probability sampling dan penentuan sampelnya menggunakan teknik *purposive sampling*. Dalam penelitian ini yang menjadi sampel adalah laporan keuangan tahunan PT Matahari Putra Prima Tbk selama periode 10 tahun mulai dari tahun 1999 sampai dengan tahun 2008. Metode analisis data dalam penelitian ini adalah analisis koefisien regresi, analisis koefisien determinasi dan pengujian hipotesis.

Berdasarkan hasil perhitungan regresi PT Matahari Putra Prima Tbk, diperoleh bentuk persamaan $\hat{Y} = 828,152 - 18,258 X$. yang artinya bahwa kenaikan Return on Equity (ROE) akan menyebabkan penurunan terhadap harga saham. Hal tersebut ditunjukkan pada koefisien regresi atau nilai b dalam persamaan regresi tersebut menunjukkan angka negatif sebesar 18,258 yang mempunyai arti bahwa setiap kenaikan Return on Equity (ROE) sebesar 1%, akan menyebabkan penurunan harga saham sebesar Rp 18,258 dan sebaliknya. Adapun nilai koefisien a (*intercept*) adalah sebesar Rp 828,152 yang berarti apabila Return on Equity (ROE) nol, maka diperkirakan harga saham sebesar Rp 828,152. Hasil analisis koefisien korelasi diperoleh nilai r sebesar 0,376 sehingga hubungan antara Return on Equity (ROE) dengan harga saham adalah rendah pada periode penelitian dari tahun 1999 sampai dengan tahun 2008. Adapun nilai koefisien determinasi (R^2) sebesar 14,20% yang mengandung arti bahwa pengaruh Return on Equity (ROE) terhadap harga saham adalah sebesar 14,20% dan sisanya 85,80 % dipengaruhi oleh faktor-faktor lain di luar Return on Equity (ROE).

Kata kunci : Return on Equity (ROE), harga saham